

Fecha: 12-06-2025
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general
 Título: **Cecilia Bolocco apoyó a sancarlinos con su Fundación**

Pág. : 20
 Cm2: 570,5
 VPE: \$ 473.503

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

Cecilia Bolocco apoyó a sancarlinos con su Fundación

SOLIDARIDAD. Colaboró con pacientes en lista de espera.

Hasta el Centro Cultural de San Carlos llegó Cecilia Bolocco y su Fundación CARE con su camión oncológico para colaborar con las listas de espera de pacientes oncológicas, ofreciendo de manera totalmente gratuita exámenes como mamografías y fondo de ojos.

Durante el evento, se realizaron charlas informativas con estadísticas sobre el cáncer, y Cecilia Bolocco, presidenta y fundadora de CARE, dirigió unas palabras cargadas de compromiso y esperanza, reafirmando su apoyo a las pacientes oncológicas de la región de Ñuble y estableciendo nuevas alianzas para el futuro.

En la ocasión, también participaron profesionales del CESFAM Dr. José Durán Trujillo, quienes realizaron exámenes médico-preventivos y entregaron orientación sobre alimentación saludable y autocuidado. 



LAS VOLUNTARIAS DE LA CRUZ ROJA DE SAN CARLOS PARTICIPARON ACTIVAMENTE EN JORNADA SOLIDARIA.

FACEBOOK M. SAN CARLOS



DURANTE EL EVENTO SE REALIZARON CHARLAS INFORMATIVAS.

FACEBOOK M. SAN CARLOS



FUNCIONARIOS DEL CESFAM DR. DURÁN TRUJILLO EFECTUARON EXÁMENES MÉDICO-PREVENTIVOS Y ORIENTARON SOBRE ALIMENTACIÓN SALUDABLE.



CECILIA BOLOCO LLEGÓ HASTA SAN CARLOS CON UN DISPOSITIVO MÓVIL, GRACIAS AL CUAL SE REALIZARON DIVERSOS EXÁMENES A PACIENTES DE LA CAPITAL DE LA PROVINCIA DE PUNILLA.